教育目標 こころをひらき みらいをひらく



太田東小学校 学校報

令和2年度 第40号 2021.2.17

喜び三度 みごと 紙風船が舞い上がりました!

4日(木)、紙風船制作最後の工程である貼り合わせ作業を行い、まずは完成の 喜びを味わいました。続いて体育館にてジェットヒーターの温風を詰め込んで膨ら ませ、できばえを見合いながら二度目の喜びをじっくりと味わいました。それで終わ る予定でしたが、制作指導をしてくださった髙橋さんから子どもたちの気持ちをくん だ一言「打ち上げてみよう」がありました。そして、再度膨らませ、いよいよ子どもた ちの手を離れた瞬間に勢いよく舞い上がった紙風船、その後もしばらくの間、空中



を漂う紙風船を見上げながら思い思いの歓声が上がっていました。やっぱり舞い上がっていく紙風船の姿が最高に感動的で、思い出に残る瞬間でした。来年こそ、火祭りが開催できることを願っています。

5年生が立派にお世話してくれました 年長さん体験入学

来年度入学の保護者説明会の間、5年生が年長さんたちをそばに置いて「かわいい」を連発。校内を案内したりゲームをしたり、太田東小学校の入学を楽しみにしてもらえるように、そして自分たちも頼られる6年生へ、そんな思いが感じられる立派な行動を見せてくれていました。



ふれあい文化センターと市内小中学校をつないで ディスカバーだいせん

9日(火)、ふれあい文化センターを会場に、ALTの先生方が英語で大仙市の魅力についてプレゼンを行いました。外国語、ICT及びふるさと教育の一環として、本校からは6年生の小松●●さんが会場で参加しましたし、4年生と6年生がリモートで視聴(5年生は体験入学)しました。感想発



表や質問を求められたとき、残念ながら本校会場は取り上げられませんでしたが、ゼイン先生の登場(太田の火祭りなどを紹介)と●●さんの意見発表が映し出されたときには大変に盛り上がりました。このたび児童一人一人にタブレットが用意されましたので、今後ますます授業で活用するなど、ICT教育を充実させていきたいと思います。

太田ジュニアマーチングバンド"スプラウト"どれミニコンサート

13日(土)、スプラウトのみなさんが見事な演奏を披露してくれ、すてきな時間を過ごさせてもらいました。主担当を引き受けてくださっている太田南小学校の先生方、保護者の皆様、ほんとうにありがとうございました。



どうぞよろしくお願いします! 明日 | 8日(木)は今年度最後の参観日です!!